

## Denuncia contra clínica

● Me dirijo para informar una situación grave que ocurre en Clínica Bupa Antofagasta. En junio del año pasado me operé de las amígdalas. Me están cobrando además una Rinoplastia cosmética lo cual no es efectivo, no me han realizado ninguna intervención a nivel nasal, incluso hasta con una orden de embargo. Hice las denuncias correspondientes a la superintendencia de salud, aún estoy a la espera de una solución, nadie fiscaliza como corresponde y así como a mí a cuántas personas más deben estafarlas o hacerles cobros indebidos.

*Paulina González Navarrete*